## Antrag Nr. 16-O-06-0017 SPD-Fraktion

## Betreff:

Ruhestörung und Vandalismus in Auringen

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf das zuständige Polizeirevier einwirken, damit den Meldungen über Vandalismus und Ruhestörungen tatsächlich und möglichst zeitnah nachgegangen wird.

## Begründung:

In Auringen kam es in der näheren Vergangenheit wiederholt zu Ruhestörungen und Vandalismus-Ereignissen. Beispielhaft seien hierfür der Spielplatz "Auf den Erlen Süd" und der Bahnhaltepunkt Auringen-Medenbach genannt.

Am Auringer Bahnhaltepunkt stellt sich überdies abends ein starkes Gefühl der Unsicherheit ein, welches am nächsten Tag häufig durch die sichtbaren Sachbeschädigungen seine Bestätigung erfährt.

Wir haben von mehreren Bürgerinnen und Bürgern erfahren, dass sie diesbezüglich bei der Polizei angerufen hätten. Die Polizei hätte aber erwidert, es gäbe Wichtigeres zu tun. Aus unserer Sicht ist dies ein nicht hinnehmbarer Zustand.

Wiesbaden, 03.11.2016